



Perfilan que Corte tenga nueve ministros



Al confirmar la realización hoy martes, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, a las 17:00 horas, del foro correspondiente al voto popular para elegir a los futuros juzgadores, el líder parlamentario confió en que recibirán propuestas concretas para garantizar la idoneidad de los candidatos a jueces, magistrados e integrantes de la SCJN.

Es lo que queremos escuchar. Los ponentes que se han registrado y de los temas que quieren abordar, todos apuntan a propuestas específicas en materia de criterios que deberán estar establecidos en la convocatoria para que se reflejen también en el propio proyecto de dictamen y en los criterios de idoneidad", confió.

Hasta ahora se han realizado seis foros: un inaugural en San Lázaro a finales de junio y en lo que va de julio en Guadalajara, Toluca, Tapachula, Veracruz y Puebla.

<https://www.elpueblo.com/nacionales/perfilan-que-corte-tenga-nueve-ministros-20240730-397029.html>